



### 今月のねらい

ファンタジーの世界の中で  
お星さまと楽しくあそび中。  
愛情、優しさ、たくましの  
心を育てよう。  
又、お星さまをめぐってお互いの  
思いを伝え出し、ふくらまし、  
もっと強くなりたくいという  
気持ち高め、自信へ高めよう。

寒さもはげしくなり、体調をくずしがちになってしまう時期で  
鼻水や咳をしているお子さんも見られますが、毎日、元気い、  
ばいど広場をかけまわったり、お外であそぶことが大好き  
なお子さんたちです。そんなお子さんたちの心をさらにふくらまし楽しくあそんで  
いきたいと思ひます。

### ニコニコ宇宙人さんとピカピカ宇宙人さん

お子さんたちは今、ニコニコ宇宙人さんとピカピカ宇宙人さんにわかれて毎日  
あそんでいます。2つのチームでスキップをしたり、引っぱりっこやおすもう対決、  
変身対決など、カビベをして勝った時には「やったー！」と嬉しそうに喜んで、  
負けた時には「まけたー！」とくやしがりたり、又「負けないぞー！」と言ひ合ったり  
とお互いに高め合ひ、毎日いろいろなことをしてあそんでいるお子さんたちです。  
その中でお友達と力を合わせてあそび、協力し合ひ、1つの事に向かっている事で  
やればできる、最後までがんばろうという気持ちがあそびで育っていくのです。



### 生活発表会

3月1日(土)に生活発表会があります。

お子さんたちは1年間「山猫星のものがたり」と  
いうお話の中で宇宙人さんになって楽しくあそんで

きました。3月1日(土)の生活発表会ではお子さん達が楽しくあそぶ姿、  
優しくたくましく成長した姿など、どんなあそびがくり広げられていくのか  
楽しみです。当日はスポーツウェア下にスモックを着て登園よろしくお願ひ致します。

### おねがい

たんぽぽくみさんも残り2ヵ月になりました。すみれさんになると  
お昼寝がなくなります。今お昼寝をせずあそんでいます。リズムが  
たがなかつかず早めに寝てしまうこともあると思ひます。早目に食事を  
済ませ、たっぷり睡眠もとり朝食を食べ元気に登園できるように心がけて  
あげて下さい。又2月下旬にシーツを持たせますのでシーツの名前とパジャマ  
を全部はきして、クリーニングに出して返却して下さい。よろしくお願ひ致します。